

Hermi Parra y Paula Sevilla son de oro



▲ Hermi Parra.

AURELIO MAROTO ▼

El atletismo solanero no para de darnos buenas noticias. Paula Sevilla se proclamó campeona de España Junior de 200 ml en pista cubierta el pasado 8 de marzo, en el Velódromo Luis Puig de Valencia. La joven solanera, que en junio cumplirá los 18, logró el mejor tiempo en la gran final con 24 segundos y 75 centésimas. La corredora del Avinent Manresa demostró su talento. En la prueba de 60 metros lisos también se colgó el bronce con 7.78.

Por otra parte, la XX Gala del Deporte Provincial, celebrada el pasado 10 de abril, tuvo sabor solanero. La Diputación Provincial, presidida por el solanero Nemesio de Lara, entregó los premios a cuatro deportistas que destacaron sobremanera el año pasado. Y uno de ellos fue la solanera Herminia Parra, que ganó el Campeonato de España de 400 ml, tanto al aire libre como *indoor*. Hermi Parra, que ya posee una vitrina de trofeos y medallas muy poblada, merecía este galardón.*



▲ Paula Sevilla.



▲ Escuela del CF La Solana.

La cantera del CF La Solana

La escuela infantil del CF La Solana está concluyendo su temporada. Hasta 92 niños están matriculados, con edades de 5 a 8 años. Cinco monitores se encargan de su formación,

coordinados por Ángel Izquierdo. En la imagen vemos a varios chavalines saliendo a saludar a La Moheda en un partido del primer equipo tras ganar un trofeo en Alcalá de Henares.*

De ruta por la provincia

MP Racing Bikesol. Es el nombre oficial del equipo solanero que está participando en el Open Provincial en Bicicleta Todo Terreno (BTT), que organiza la Diputación. Son 14 los ciclistas inscritos en este

nuevo equipo, que está afrontando con la máxima ilusión un exigente calendario que incluye 16 pruebas repartidas por toda la provincia. Ellos corren en la categoría Máster y, además de competir, disfrutaron cada domingo.*



▲ Bikesol Racing Team.